



## 人権擁護委員の委嘱について

平成31年1月1日付けで法務大臣より山崎智子氏が委嘱されました。よろしくをお願いします。



## 防犯ブザーの寄贈

(社)埼玉県トラック協会秩父支部から町内小学校の新入学児童全員に「光るトラック型防犯ブザー」を寄贈していただきました。児童の安心・安全のために活用させていただきます。  
【3月28日】



## 今月のいいとこ長瀬

### 「長瀬町の ハルが 好き」

寒さを我慢していた山々が日一日新緑に変わっていく様と、色とりどりの花が咲き出し、命あふれる様子が身近に感じるまちだから。  
(K・Mさん)

### 「編集者コメント」

町内には、法善寺のしだれ桜、道光寺の岩田桜、野土山の桜など多くの桜の名所があります。

そのなか、北桜通りを取材していたところ、多くの方が足を止め一様に「きれい!」「すごい!」と言いながら道路の両側に咲き誇る桜をカメラやスマートフォンで撮影していました。



## 「町への提案制度」の内容をお知らせします

「町への提案制度」に、平成30年度は皆さんから31件の提案等が寄せられました。今月号では、寄せられた提案の一部と回答(要旨)をお知らせします。

**提案**…小中学校で防災教育をして欲しいです。

**回答**…防災教育は、様々な危険から児童生徒等の安全を確保するために行われる安全教育の一部であり、「命を守ることを学ぶ教育のため、当町におきましても、各小・中学校で様々な取組を行っています。学校の年間計画にも「健康と安全」というテーマを設け、防災を含めた安全教育を推進しています。

小・中学校では、災害時における危険を認識し、日常的な訓練等を生かして自らの安全を確保することができるよう、各学期毎に避難訓練を実施しています。

1学期の避難訓練時には、保護者への引き渡し訓練も行い、一連の流れを確認しています。3学期の避難訓練時は、休み時間を利用して、予告なしに訓練放送を流し、児童が自主的にこの場所ではどのような行動をとるべきなのか考え、行動する力を養っています。

また、教師も学生時代に体験した災害について、その実体験を児童に伝えたり、消防署員による救急法の講習会に参加し、応急措置やAEDの操作方法等について学んでいます。

さらに、社会科校外学習で秩父消防本部や浦山ダムなどを見学し、防災に関連する身近な施設を見学し、社会的見聞を広めるとともに、規律と協力の大切さも体験しています。

その他、埼玉県で保管している非常食の内、賞味期限が間近に迫ったものを無償で提供していただき、それを活用することで児童生徒に避難体験の一部を経験させています。

今後も、児童生徒の大切な命を守るため、防災意識の向上を目指し、外出先などでも適切な避難行動がとれるよう、防災教育の充実を進めてまいります。

貴重なご提案をいただきありがとうございました。

今後も、町政の効率的な運営に役立てるため、皆さんの幅広いご提案をお寄せください。

問合せ 企画財政課企画財政担当 ☎66・3111 内線221